

ESTAMPA

¡FRENTE POPULAR!

Los grandes componentes del Frente Popular y que suscribieron un programa de realización desde la gobernación del Estado, más que nunca en los actuales momentos debe aglutinarse este afán de lucha, porque es preciso reconocer que el presente es difícil por la serie de problemas de envergadura tal, que las fracciones políticas por separadas nada pueden realizar, dando con ello lugar a un nuevo desmoronamiento de las esencias democráticas, que sojuzgadas a un poder animado encontrábase durante el célebre bienio radical-cedista, imperio de política de la más baja estofa.

No solo desde la cúspide de la gobernación del país debe llegar a ser verdad la realidad del Frente Popular y de cuyos partidos, unos desde el poder, y otros sin colaboración, por extremas doctrinas que sean están surgiendo al sentido ciudadano, las notas más razonadas y acordes con el presente, grave en su fondo, porque no se debe desconocer que las derechas por todos los medios, sea cual fuere su base, no hacen otra cosa con su política calumniosa y reptil, que herir en lo más íntimo de los hombres componentes de esos partidos; y de esta forma, ver si pueden resquebrajar la muralla consistente del Frente Popular que por nada y ante nada, debe sufrir golpe alguno.

Pero apartándonos del sentido central de los partidos, donde es preciso realizar este anhelo y llevar el convencimiento

de continuación del Bloque, es en los pueblos donde con más ahinco sucédesese esta crítica y zancadillas, por el empeño de comadros políticos de los enemigos, que ofreciendo una sonrisa y un halago, escondido llevan el virus ponzoñoso de sus dissesos y aprovecharse de esta descomposición para el logro de sus malas intenciones, con el grave perjuicio a un pueblo que por encima de todo se encuentra.

Los hombres nada representan. Son los partidos los que todo lo son con el contenido de sus doctrinas en consonancia con el anhelo social de una época de redención, donde el pueblo no represente más con toda la crudeza de su realidad, el papel de esclavo.

Por ello es necesario, es deber de los hombres que forman el Frente Popular, recoger sus banderas de combate y depone las armas de odios, para ar-

monizar con el momento presente de lucha y enraizar en España, en sus pueblos carente de ello, el programa democrático para bairer de una vez toda la vergüenza de la reacción y no retoñe jamás la planta del cacique con sonrisa de amigo para florecer en traición.

¡Hombres del Frente Popular! Mirad el pasado y su recuerdo cuajado de amarguras os dará a conocer y comprender que por nada debe romperse el Bloque Popular para en un futuro llorar amargamente como tristes mujeres.

Ahora lo tenéis todo. La ocasión en vuestras manos, no desperdiándola, pues de lo contrario os pedirá cuentas el pueblo.

Los hombres no son nada. El Frente Popular lo condensa todo.

¡Viva el Bloque de Izquierdas!

Sansón

Este número ha sido
Visado por la Censura

FUTBOL

El pasado domingo día 10, se celebró un partido entre los equipos «Once Rethall» y «Gracia y Salero Sport» de esta localidad, partido que hubo que suspenderlo cuando iban 15 minutos de juego por la furia con que la lluvia caía.

En este partido reaparecieron algunas antiguas figuras de nuestro fútbol, tales como Patón que tantos días de gloria lleva dados al fútbol valdepeñero, Valero, Hurtado, Pantoja y Moreno. También debutó como interior izquierda Juan Pedro Tejedo, chico que promete y que los 15 minutos que jugó demostró una gran clase.

No es marcé ningún tanto porque no hubo tiempo para ello, pues no llegaron a entrar calor los muchachos, pero de haber continuado el partido la victoria quizás correspondiera a los rethales pues estuvieron a punto de marcar tres o cuatro veces mientras que los otros no llegaron ni a la mitad del campo.

Pronto tendremos la satisfacción de ver el partidazo éste, que a todos nos gustará.

Aro

SEMBLANZA

¿Que quien es? Ya lo veremos.
Tiene una carita guapa,
Dos ojos como dos soles,
La de un ruiseñor parece
Su voz melosa si canta.
Por todos es muy querida,
Hablo de aquél que la trata,
Excluyo en ésto a sus padres,
Hablo de persona extraña.
Una prueba de ello es
Que encontrándose ahora en
cama,
Con una enfermedad leve,
De visitas,
Siempre está llena su casa.
Querido lector si ilegas,
Pues yo no te digo el nombre,
Puesto que no es muy corriente,
A conocería algún día,
No dudes que dirás luego:
¡Le sobra la simpatía!

Z.

CASA CAMPO

Plaza de la República, 7

CARNICERIA Y SALCHICHERIA

Especialidad en Jamones y Embutidos, Manteca Pura de Cerdo, Tocino y Carnes del día.

Haced vuestras compras en este Establecimiento.

NO OS ARREPENTIREIS

CASA CAMPO

Juan Fernández
Donado - Mazarrón

ABOGADO

SEIS DE JUNIO, 12

Valdepeñas (C. Real)

Antonio Toledo Muñoz
Procurador de los Tribunales

Manuel León, 10

Teléfono,

Valdepeñas (C. Real)

Casa "Merced"
Tejidos y Novedades

Presenta sus modelos, en su preciosa muñeca.

Ultimas creaciones.

VALDEPEÑAS
(Ciudad Real)

Restaurant Bar Nacional
de VALENTIN FERNANDEZ

Comidas a la Carta.—Vinos y licores de las mejores marcas.

Café, bocadillos y cervezas.

Servicio permanente.

Seis de Junio, 46

Carretera de Madrid a Cádiz

TELEFONO, 206

Valdepeñas (C. Real)